

Nota de Prensa

23 octubre, 2025

Decathlon celebra 3 décadas de deporte en su emblemática tienda de Burgos

- Decathlon Burgos celebra el próximo sábado 25 de octubre su 30 aniversario con una mañana de actividades y juegos para todos los asistentes.
- Desde su apertura en octubre del año 1995, han pasado por las puertas de la tienda más de 18 millones de visitantes.

Decathlon, la marca deportiva multiespecialista, cumple un nuevo hito en su historia con la **celebración del 30º aniversario** de la apertura de su primera tienda en la ciudad de Burgos. Desde entonces, más de **18 millones de personas** han pasado por este establecimiento, que se ha consolidado como uno de los más emblemáticos de la compañía y un referente para la comunidad deportiva de la zona.

Para celebrarlo, Decathlon Burgos ha organizado **una mañana de juegos y actividades** para todos los asistentes que tendrá lugar el próximo sábado **25 de octubre, desde las 10:00 horas a las 14:00 horas**, en su tienda situada en el Centro Comercial Parque Burgos. El espacio contará con distintas zonas habilitadas para la práctica deportiva, como un área de tiro con arco para los más pequeños, una portería con red de precisión, canastas de baloncesto y tres hinchables pensados para disfrutar en familia.

Durante estos 30 años, la compañía ha ido creciendo en la ciudad junto a los deportistas de la zona y cuenta a día de hoy con más de **150 disciplinas deportivas**. Entre los deportes más practicados por los burgaleses destacan los de montaña, de gran tradición en la ciudad por su entorno geográfico; el fútbol, el pádel; sin olvidar el ciclismo, tanto de carretera como de montaña, o el fitness, la natación y el running, que también son muy practicados entre los deportistas de la región.

Para Jorge Abascal, director de Decathlon Burgos: "Celebrar 30 años es para nosotros un motivo de gran satisfacción y orgullo. Cada cliente, cada sonrisa y cada historia compartida nos impulsan a seguir creciendo. Durante estas tres décadas hemos tenido el privilegio de acompañar a miles de burgaleses en su pasión por el deporte, acercándoles productos y experiencias que promueven un estilo de vida activo y saludable. Queremos agradecer sinceramente la confianza que han depositado en nosotros y en todo el equipo

que hace posible que Decathlon Burgos siga siendo, por muchos años más, la casa de los deportistas de la ciudad."

Además, desde Decathlon se ha trabajado estrechamente con clubes deportivos —como el Club Apolo Burgos, el Club de Montaña Modubeos o el Club Deportivo Tragalpinos—, así como con instituciones públicas y privadas, asociaciones como Síndrome de Down Burgos e incluso centros educativos. El objetivo ha sido apoyar y colaborar en diversas iniciativas de carácter deportivo, desde eventos y actividades locales hasta carreras populares como la San Silvestre Cidiana, que cada 31 de diciembre reúne a cientos de corredores para despedir el año haciendo deporte.

Todas estas acciones forman parte de los 30 años de historia de Decathlon en la ciudad, tres décadas en las que la compañía ha reafirmado su compromiso con un propósito claro: hacer del deporte una experiencia cercana, inclusiva y accesible para todos los burgaleses.

SOBRE DECATHLON

Decathlon, marca deportiva mundial multiespecialista destinada tanto a principiantes como a deportistas de élite, es un productor innovador de artículos deportivos para todos los niveles. Con más de 100.000 colaboradores y 1.700 tiendas en todo el mundo, Decathlon y sus equipos trabajan desde 1976 para cumplir una ambición permanente: Move People Through the Wonders of Sport para ayudarles a ser más sanos y felices en un futuro sostenible.

Más noticias: <https://saladeprensa.decathlon.es/>

DECATHLON ESPAÑA

Diana EXPÓSITO - Head of PR & Corporate Communications
diana.exposito@decathlon.com

OMNICOM PR GROUP

Marta García / Arancha Sánchez
equipo.decathlon@omnicomprgroup.com
689 333 623 / 679 259 052